



EN EL PLENO.... LA FRIVOLIDAD...



Para que los 500 diputados se enteraran, el presidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna** (Morena), felicitó a su esposa Diana Karina Barreras, legisladora por las siglas del PT, por su cumpleaños. Y en otro acto más de su frivolidad, mientras el pleno votaba la extinción de los órganos autónomos, le envió un ramo buchón hasta su curul.

“¡Beso, beso, beso!” comenzaron a gritarle sus compañeros. Y claro que hubo beso.

Desde la Mesa Directiva, mientras avanzaba la votación, Gutiérrez Luna bajó hasta las filas petistas para abrazar a su esposa y la besó.

Las flores amarillas y blancas estaban envueltas en un papel color rosa, a juego con la corbata que Gutiérrez Luna eligió para la sesión de hoy.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		22-11-24	MESA



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Con una sonrisa, el legislador derrochó: “y aprovechando que se encuentra reunida toda la asamblea, esta presidencia felicita en su cumpleaños a la diputada Diana Karina. Muchas felicidades, diputada”.

Enseguida, de la zona conocida como tras banderas, una ayudante bajó las escalinatas hasta la bancada del PT y le entregó el ramo.

Hasta el Canal del Congreso enfocó sus cámaras al momento en que el ramo fue entregado a Karina Barreras e incluso transmitió un close up del momento, hasta que la esposa de Gutiérrez Luna dejó las flores a un costado del salón de sesiones.

Al extremo del pleno, las bancadas opositoras insistían en sus críticas a la extinción de órganos autónomos. El PRI desplegó una manta en la que se leía “¡No a la dictadura de Morena!”

En la pasada legislatura, como presidente de la cámara, Gutiérrez Luna utilizó el salón de sesiones para jugar una cascarita con El Matador Luis Hernández. Después, cuando intentaba promocionar su fallida candidatura al gobierno de Veracruz, organizó dos foros del fenómeno ovni.

En pleno debate del presupuesto de egresos 2024, el legislador convocó al foro, donde el cantante de Caló, Claudio Yarto, expresó: “Sé que existen los ovnis porque los veo todos los días. Veo Iztaccíhuatl, el Ajusto, Santa Fe y por ahí parece como si fuera el periférico de los ovnis”.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/11/21/politica/en-el-pleno-la-frivolidad-2748>